



EL CAUDILLO entrega trofeos a las delegaciones del Frente de Juventudes más distinguidas

«La gran solución española entraña un nuevo amanecer en estos momentos de inquietud internacional»

Madrid, 6.—S. E. el Jefe del Estado ha hecho hoy en el Palacio de Oriente la tradicional entrega de trofeos a las delegaciones del Frente de Juventudes que más se han distinguido en las distintas actividades de su organización y con motivo de cumplirse el II aniversario de la ley fundacional del Frente de Juventudes.

Asistieron también al acto los ministros secretario general del Movimiento, de Trabajo, de Asuntos Exteriores, de Educación Nacional y de Industria, presidente del Consejo de Estado, embajadores del Perú y de Portugal, delegados nacionales y otras jerarquías, así como la delegación portuguesa que ha asistido a la competición ibérica recientemente celebrada.

En primer lugar, el Jefe del Estado, acompañado de los jefes de sus Casas Militar y Civil y ayudantes, recibió a los mandos nacionales del Frente de Juventudes, y después, con estas jerarquías visitó en el salón de tapices la exposición de trabajos realizados por los muchachos de la organización juvenil.

A continuación, el Caudillo, en la cámara oficial, hizo entrega de los siguientes premios: Trofeo del Caudillo, a la Delegación provincial del Frente de Juventudes de Valencia y otro premio a la de Pontevedra. A continuación, hizo entrega de los diplomas y trofeos a los vencedores de los distintos concursos organizados por la Sección de Centros de Trabajo que más se han distinguido en el último año.

Seguidamente, el ministro de Educación Nacional dió lectura al decreto de concesión por el Gobierno de las insignias de la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio al delegado nacional del Frente de Juventudes, señor Elola, que le fue—
(Pasa a la página 8.)

EN EL PALACIO DE ORIENTE

Presenta sus cartas credenciales al Jefe del Estado, el nuevo embajador de la República Dominicana

Madrid, 6.—A mediodía de hoy, en el Palacio de Oriente se ha celebrado la ceremonia de la presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado del nuevo embajador extraordinario y ministro plenipotenciario de la República Dominicana en España, doctor don Emilio García Godoy.

Como de costumbre, el embajador de la República Dominicana llegó a palacio en carroza escoltada por el escuadrón de la Guardia mora, penetrando por la plaza de la Armería, donde le fueron rendido honores por fuerzas de la Guardia de S. E. Al pie de la escalera de honor, el embajador fué recibido por el alto personal de la Casa Civil y jefes de Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Durante el acto, S. E. estaba acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores, jefes de las Casas Civil y Militar, jefes del Protocolo y del Gabinete Diplomático y ayudantes de Campo del Caudillo, quien recibió al señor García Godoy en la saleta de costumbre.
(Pasa a la página 8.)



—¡Hola, amiguitos!... ¡Cuanto tiempo sin vernos!

—Es que salimos poco. Como somos gemelos, papá nos tiene metidos en un puño.

EE. UU. CONTESTA A LAS INCULPACIONES HUNGARAS

19 súbditos norteamericanos, acusados de espionaje en Rumania

Viena, 6.—Noticias de Budapest dan cuenta de que los Estados Unidos han respondido hoy a las acusaciones húngaras sobre la supuesta misión de espionaje y sabotaje del avión C-47 que fué obligado a aterrizar en Hungría por cazas soviéticos. La respuesta norteamericana figura en una nota entregada al subsecretario de Asuntos Exteriores húngaro, Berei, por el encargado de nego—
(Pasa a la página 6.)



A raíz de su reciente visita a la capital francesa para asistir a las reuniones de la ONU, Mr. Acheson, a su paso por Londres, sostuvo una entrevista con el ex-secretario del Foreign Office, Mr. Morrison.

EMPEORA LA SITUACION EN EL CANAL DE SUEZ (DICE EL MINISTRO EGIPCIO DEL INTERIOR)

Calificó las anunciadas maniobras militares británicas como un intento de intimidar a su Gobierno

Alejandro, 6.—Una bomba ha hecho explosión en el Instituto británico de Educación, situado en el centro de esta ciudad. Las primeras noticias que se reciben dicen que se registraron víctimas.
EL MINISTRO EGIPCIO DEL INTERIOR DECLARA QUE LA SITUACION EN EL CANAL EMPEORA POR MOMENTOS

El Cairo, 6.—El ministro del Interior, Fuad Serag El Din Bajá, ha manifestado que la situación en la zona del Canal de Suez está agravándose por momentos a causa de las diarias agresiones y provocaciones de los ingleses.

Resonante victoria de la aviación aliada en Corea

NUEVO LLAMAMIENTO A LOS GUERRILLEROS PARA QUE SE RINDAN

Tokio, 6.—El comunicado facilitado hoy jueves, por el Gran Cuartel General dice que en la jornada de ayer las fuerzas terrestres de las Naciones Unidas a lo largo del frente coreano, mantuvieron sus posiciones, realizando solamente acciones de patrullas.

En el sector centro-oriental, efectivos comunistas calculados en una compañía, atacaron las posiciones avanzadas aliadas, pero fueron rechazados. En el sector centro-occidental fueron rechazados dos ataques de tanteo de escasa importancia.—(Efe).

NUEVO LLAMAMIENTO A LOS GUERRILLEROS PARA QUE SE RINDAN

Tokio, 6.—Radio Pyongyang ha retransmitido una proclama—
(Pasa a la página 8.)

“España está dispuesta a cooperar con Norteamérica en la defensa del mundo libre”

(Manifestaciones del Caudillo a varios parlamentarios norteamericanos)

Nueva York, 6.—Los periódicos norteamericanos publican una amplia información de la audiencia concedida por el Caudillo a un grupo de parlamentarios norteamericanos, a los que acompañaba el embajador de los Estados Unidos, Stanton Griffis.

La información ha sido enviada desde Madrid por el corresponsal de la Agencia United Press, Ralph Forte. En ella se dice que el Generalísimo manifestó a los representantes de la Cámara norteamérica que España está dispuesta a cooperar
(Pasa a la página 8.)

El Gobierno hace saber que la cifra total de bajas egipcias desde el 16 de octubre se eleva a 117 muertos y 438 heridos.

Serag el Din rehusó contestar a la pregunta que se le formuló sobre si era o no cierto que fuerzas armadas egipcias se dirigen a la frontera de la zona del Canal de Suez, manifestando que era al ministro de Marina a quien
(Pasa a la página 8.)

Chile y Pakistán, elegidos para el CONSEJO DE SEGURIDAD

Paris, 6.—A las ocho menos diez ha comenzado la sesión plenaria de la Asamblea General de la ONU, reunida especialmente para elegir tres nuevos miembros del Consejo de Seguridad.—EFE.

CHILE Y PAKISTAN, ELEGIDOS

Paris, 6. (Urgente).—Chile y Pakistán han sido elegidos miembros para los puestos vacantes del Consejo de Seguridad. Chile obtuvo 57 votos y Pakistán, 55. Sólo precisaban 40 para ser elegidos.—EFE.
DURA LUCHA ENTRE GRECIA Y RUSIA BLANCA

Paris, 6.—La Asamblea General de la ONU ha sido escenario de una dura lucha entre Grecia y Rusia Blanca, para la obtención de un puesto en el Consejo de Seguridad.

Grecia—apoyada por Estados Unidos—y Rusia Blanca—respaldada por el bloque soviético—, tenían fuerzas muy niveladas y ha sido preciso varias votaciones, ya que nin—
(Pasa a la página 8.)

Monseñor Stepinac está confinado en su pueblo natal

Se le ha prohibido regresar a su sede arzobispal

“Solo abandonaré la dignidad eclesial si el Santo Padre me lo pide” dijo el prelado

(Información página 3)

Rincón de la ciudad

La inviolabilidad del puerto franco

La situación especial de Ceuta originó en siglos pasados privilegios y franquicias por parte del Estado. Estos, formalmente, cayeron en desuso, pero materialmente, es decir, el contenido íntimo y peculiar del privilegio, sigue disfrutándolo Ceuta. De ahí que el Estado la declarase puerto franco.

Puerto franco significa no pagar derecho de Aduana. El artículo 201 de las Ordenanzas de Aduanas de 17 de octubre de 1947, dispone que los puertos francos serán "libres de todo derecho o impuesto". Simplemente ratifica el concepto expresado en el R. D. de 11 de julio de 1852 y disposiciones posteriores.

El puerto franco es inviolable, y no debe confundirse su vigilancia general con un régimen de hecho que perturbe, quebrante y modifique su condición "sui generis".

¿Dónde está la ley o el decreto que derogue la especial condición portuaria ceutí? En ninguna parte. Si no existen derechos aduaneros, ¿cómo es posible que se verifiquen registros en personas y equipajes? ¿Por qué se intenta convertir el puerto de Ceuta en un puer-

to sometido a régimen de control e intervenciones, olvidándose el precepto claro y concreto de la ley? ¿Es que, acaso, no está ahí la Aduana de Algeciras alzando su garra fiscal?

Lo cierto es que Ceuta no puede vivir sometida a un registro diario en Algeciras, otro en Castillejos y por si fuera poco dos a domicilio: el de los arbitrios "ad-valorem" y el del puerto. En esta situación, puede nadie dudar de las dificultades que implica vivir en Ceuta y de las trabas que encuentra el comercio y la industria en su desenvolvimiento natural?

Después de tantos registros, poco puede quedar en Ceuta. Solo la crisis.

Cuanto sería de desear que todos los organismos estatales o municipales de Ceuta comprendiesen que en ellos, como brazos que son de la Administración, radica, en gran parte, el ser o el no ser de la ciudad y que todos los anhelos, deseos y afanes de Ceuta quedarán asfixiados si no se encuentra la lógica y natural interpretación de la ley, la flexibilidad y grandeza de ánimo que es preciso para resolver la crisis de la ciudad.

F. LERIA

El suceso del año

¡Siempre JEZABEL!

Se presentará próximamente en el APOLO CINEMA esta grandiosa película de reparto excepcional

Tres grandes estrellas

Bette Davis
Henry Fonda
George Brent

Un sensacional drama en una fastuosa película

Jezabel

Jamás la olvidara.

Las escenas más dramáticas de la guerra de la Independencia de los EE. UU. llevadas con singular destreza a la pantalla

Jezabel

No es una película más. Por su reparto, por su interpretación, por su fondo,

Jezabel

es

El suceso del año

Más que el título de una famosa novela, es el título de una famosa película, que podrá admirar próximamente en la pantalla de los éxitos

APOLO CINEMA

JEZABEL
JEZABEL
JEZABEL

CEUTA AL DIA

LOS MARINOS DEL "VULCANO" EN RIFFIEN

Ayer mañana visitaron el acuartelamiento del II Tercio de La Legión, en Dar Riffien, los jefes, oficiales y caballeros guardias marinas del minador de la Marina de Guerra "Vulcano", que se encuentra anclado en el puerto procedente de Palma de Mallorca. A la entrada del campamento, los marinos fueron recibidos por el coronel jefe, señor Miguel, y comisiones de la guarnición. Después de pasada revista a las banderas que se hallaban formadas en la explanada del campamento, se inició el desfile que, como en otras ocasiones, resultó admirable, produciendo alabanzas por parte de los asistentes.

Después de cantados los himnos de La Legión, la banda de música interpretó el Himno de la Marina de Guerra, que, a su vez, fué cantado por los caballeros alumnos. Inmediatamente después, en el campo de deportes, se celebró una exhibición de gimnasia educativa y paso de la pista de obstáculos por una patrulla del Tercio, ejercicios que causaron la admiración de los visitantes. Más tarde recorrieron las diferentes dependencias del acuartelamiento y, en el despacho del coronel, pudieron admirar el Trofeo "General Moscardó" ganado recientemente por los legionarios, en una reñida lucha en la que tomaron parte todos los Regimientos de España.

En el Museo, les fué explicada por el coronel Miguel una lección de coronel Miguel, basada en los artículos del Credo Legionario, ilustrados con hechos reales vividos por el Tercio. Seguidamente fué inaugurada una nueva instalación en la Academia de Transmisiones y más tarde visitaron el Rincón de los Caidos donde el capellán del buque escuela rezó un responso, mientras, a lo lejos, sonaban las notas de "El Novio de la Muerte", que interpretaba la banda de música.

Finalmente se sirvió una copa de vino español, que fué ofrecida por el jefe del Tercio, quien dirigió a los caballeros alumnos glosando un canto a la disciplina y a las virtudes militares, resaltando el espíritu que anima a los legionarios, los cuales —dijo— están siempre dispuestos a rendir el máximo tributo en defensa de la Patria, brindándose por España, por el Caudillo y por la Marina de Guerra. El comandante del "Vulcano" contestó con otras, con las que agradeció las atenciones recibidas.

ENFERMA

Se encuentra enferma, aunque no de gravedad, doña Concepción Poncela, esposa de don Vicente García Arrazola.

EL PROXIMO DOMINGO NUEVA ACTUACION DEL CUADRO "LA PENA"

Los rotundos éxitos que está obteniendo el Cuadro "La Pena" en las funciones matinales que viene dando en el Apolo Cinema le sitúan en primer plano del interés y favor del público.

Juanito Morales, su incansable director apresta de nuevo a sus pequeños artistas para la función del próximo domingo, día 9. Pondrá en escena los guiones "El Zapatero" y "El colegio de D. Gaspar", obras de las que los diminutos componentes del Cuadro hacen verdaderas creaciones.

La demanda de localidades es tan cuantiosa como de costumbre, lo que hace esperar que se vuelva a colocar en la taquilla del Apolo el cartel de "No hay billetes".

AMAINO EL TEMPORAL

Ha amainado el fuerte temporal de levante, que durante estos últimos días azotó violentamente el litoral. Ayer tarde volvió a reanudar su travesía ordinaria el vapor correo de Algeciras-Ceuta, que lo hizo con gran número de pasaje, carga y correspondencia.

La flota pesquera, volvió a su quehacer dentro de la mayor normalidad.

LA FESTIVIDAD DE LA INMACULADA

Se preparan diversos actos para conmemorar el próximo día 8 de diciembre, festividad de la Inmaculada Concepción, Patrona de España, de la Infantería española y del Cuerpo de Farmacia. En diversos templos de la ciudad, se celebrarán solemnes funciones religiosas, organizadas por el Arma de Infantería y por el Colegio de Farmacéuticos.

También, entre los muchos actos que se organizan figuran varios deportivos. En el Centro Cultural de los Ejércitos, por este mismo motivo, se celebrará el día 8 por la noche un baile de gala.

VINO DE HONOR A LOS GUARDIAS MARINOS DEL "VULCANO"

En el salón de actos del Ayuntamiento de Ceuta, en nombre de la ciudad, ha ofrecido una copa de vino español a los jefes, oficiales y caballeros guardias marinas, que se encuentran en nuestra ciudad desde hace unos días, donde llegaron a bordo del minador de la Marina de guerra "Vulcano". Al acto asistieron el primer teniente de alcalde, don Luis Sánchez-Blanco y Sánchez-Blanco, en representación del alcalde de la ciudad;

(Pasa a la página 6.)

CERVANTES

Hoy desde las CINCO

¡Éxito enorme!

¡Triunfo colosal!



ACORRALADO

Dane Lark Simone



DIRECTOR FRANK TUTTLE

IMPORTANTE: — Si quieres ver

ACORRALADO

tienen que hacerlo hoy o mañana, ya que el domingo tiene que estrenarse forzosamente:

LA EDAD PELIGROSA

por Myrna Loy

APOLO CINEMA

Desde las 5

Floralba Films presenta la emocionante película del Oeste

HUELLAS del TERROR

por Bob Steele

No dejes de ver esta gran película de gran acción

REVISTA MUJER

Número de diciembre

Presenta la acreditada Revista "Mujer", en esta nueva salida correspondiente a diciembre, un precioso número de fin de año, con las últimas elegancias de la estación. Profusión de creaciones de París y Londres y las de Asunción Bastida ilustran las páginas, en las que, por otra parte, se brindan amenísimos originales. Figuran entre éstos: "Crónica de la moda", por Simone Pascal; "Cuidado con sus ojos" por Aura Marmol; "El encanto de las feas", por Silvia Visconti, y las habituales secciones de cocina, donde se dan las recetas para la cena del 31; labores, patrones, puericultura. "Mujer", una vez más, se muestra a la altura de las circunstancias aunando a su atractiva presentación una lectura llena de interés.

Cine ASTORIA

Hoy desde las 5

La gran producción nacional

Macarena

por Juanita Reina

Próximamente:

LA DINASTIA DE LOS FORSYTE

en tecnicolor

Dr. ZURITA SUSINO

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo

Diplomado en el Instituto Nacional de Hematología Laboratorio de análisis Trastusión de sangre y plasma.

VENEREO, SIFILIS

P. de Rivera 1 Teléfono 488

ROSARIO DE LA AURORA

Formando parte de los actos religiosos que con tanto éxito viene celebrando la Asociación de Hijos de María Inmaculada en honor de su Gloriosa Titular en el día de mañana a las 6 45, saldrá de la capilla del Hospital de la Cruz Roja procesionalmente en Rosario de la Aurora, la imagen de la Santísima Virgen Inmaculada de la Medalla Milagrosa.

A dicho acto quedan invitadas todas las Asociaciones religiosas locales y fieles en general.

EDITORIAL

El problema de vivir en un mundo sin sonrisa

La vida moderna, en todos sus órdenes, es cada vez más difícil, más agria, más complicada. Siempre fué dura, que duda cabe, en todos los tiempos, la lucha por la existencia y en todo momento hubo guerras entre pueblos, rencillas y rivalidades entre hombres y no faltaron las crisis tanto morales como materiales; pero, sin embargo, existía mayor optimismo que ahora, era más cómodo vivir, el ambiente no presentaba las nebulosas de hoy y tampoco obstaculizaban la vida tantos complejos, de infinita índole, como actualmente nos rodean. La desgracia del mundo presente es que no sabe sonreír, no encuentra el justo medio de la sonrisa; a todo lo más que alcanza es a la carcajada frenética, desorbitada, o a la simple mueca. Se ha perdido el sentido de la cordialidad y del buen gusto y por doquier impera el malhumor o el histerismo. Así no es extraño que la paz esté perdida, que sea tan dificultoso poner de acuerdo a los hombres.

son más que brotes naturales de este campo abonado por problemas del subconsciente, por afanes sin nombre y por un desequilibrio humano que raya en la locura. Somos esclavos del apremio sin pensar que, a veces, la línea más corta entre dos puntos, por no decir la más bella, da la vuelta alrededor del globo. Hemos matado la pausa en aras de la prisa y todos, hombres y naciones, aspiran solo a vivir rápidamente, bajo el artificio de la hora presente, sin detenerse a pensar que el reloj tiene muchas horas y que todas nos pertenecen.

La juventud de hoy tampoco sabe sonreír. Hasta los niños parecen nacer con la ingenuidad perdida. Creemos que ya no saben ni jugar como jugaba la infancia antigua.

Y por si fuera poco, en el diario quehacer aún procuramos enredar y alambicar las cosas, retorciendo lo que es sencillo para buscarles nuevas aristas y perfiles, para hacer de la dificultad un placer, buscándole tres pies al gato, como dirían nuestros abuelos. Y al gran problema de vivir en el mundo de hoy, que ya de por si es difícil e ingente, sumamos nuevos minúsculos problemas de nuestra creación, impulsados por la vanidad, el orgullo, la ambición, el afán de exhibicionismo o, simplemente, por seguir la moda.

Se comprende que la situación mundial no tenga arreglo aparente. Cuando la paz queda simbolizada en una paloma surrealista de Picasso, poca vida puede alcanzar. Encuentra su réplica adecuada en la carcajada odiosa, estridente, de Vichinsky, cuando le hablan en serio del desarme.

Cuando los pueblos aprendan de nuevo a sonreír, y tengan tiempo de pararse en el camino para contemplar el panorama, sin mirar el reloj, habremos adelantado mucho. Acaso se hayan salvado la paz y el propio mundo, al encontrarse a si mismo.

ca he buscado dignidad eclesiástica alguna y sólo la abandonaré si el Padre Santo me lo pide. No renunciaré por presiones".

Después añadió: "Lo que es fundamental es un acuerdo sobre las condiciones que la Iglesia reclama en el país, es decir, el estado del matrimonio, la Escuela y la Prensa. El matrimonio es un sacramento instituido por Dios, que no puede ser objeto de separación por el hombre".

FALSAS DECLARACIONES ATRIBUIDAS A MONSEÑOR STEPINAC

Viena, 6.—La agencia de información yugoslava "Tanjug" ha divulgado unas declaraciones que atribuye a monseñor Stepinac, puesto en libertad condicional ayer, después de cinco años y dos meses de haber permanecido en prisión. Estas declaraciones de la agencia roja no recogen textual-

EL FARO EN LONDRES

HA MUERTO EL HOMBRE MAS ALTO DE INGLATERRA

Con 2,25 metros de estatura, pasó su vida haciendo propaganda

Londres (Servicio especial de nuestro periódico).—A los 39 años de edad ha muerto el hombre más alto de Inglaterra. Se trataba de un hombre llamado Alexander Trollope, quien tenía sus buenos 2,25 metros de estatura. Su muerte ha sido debida a desarreglos cardiacos y a una vida un tanto desordenada.

Trollope era famoso en todo el país y aun en los Estados Unidos y en los países del Imperio británico. La fama le venia indudablemente de su magnífica estatura. Además, y como aditamento, hay que añadir que Trollope era muy flaco, muy feo y muy estirado, por lo cual constituía el símbolo del tipo cómico. Era, además, gracioso y chistoso.

Puede afirmarse que Trollope no ha trabajado en su vida. Desde que comenzó a verse en el que era un tipo extraordinariamente estirado, fué empleado para labores de propaganda. Fue hombre-anuncio, y en el oficio se pasaba la vida paseando por las calles de Londres con enormes carteles de empresas teatrales

y cinematográficas. Si el pascar es trabajar, Trollope trabajó, pero si no, no lo hizo. Eso creemos nosotros.

Durante la pasada guerra mundial, Trollope se libero del Ejército porque era baja segura a causa de su estatura y de la magnífica puntería que Dios ha dado a los alemanes. Por ello, pasó a servir de agente de propaganda.

Al principio de la guerra, Trollope leía discursos escritos en el Ministerio del Interior, explicando la manera como había que protegerse de los ataques aéreos. Luego fué empleado en la tarea de ir explicando por las calles como debían guardarse las patatas y demás alimentos para ahorrar, como había que usar el carbón, y cuál era el menú excelente del día y la receta de cocina más adecuada a las circunstancias. Más tarde, con los laboristas, su labor propagandística siguió dentro del terreno culinario, por lo cual puede decirse que fué un magnífico acólito de Sir Stafford Cripps.

Pero el ser el propagandista de la austeridad da siempre malos resultados, porque el ser humano no puede acostumbrarse a no comer. Así, Trollope enfermó como Cripps. Siendo aquel hombre modesto se murió indudablemente, mientras que Cripps sigue viviendo. Aun hay clases entre el laborismo.

El entierro de Trollope ha sido seguido por verdaderos miles de personas. Unos iban por cariño al extraño tipo de los dos metros y cuarto de estatura. Otros, han ido por ver la longitud de la caja. Se trataba de un ataúd como nunca se ha visto en la Gran Bretaña, regalado por el Sindicato de Ebanistas, que no ha querido perderse esta magnífica ocasión para hacer una propaganda excelente. Tributo obligado al propagandista y al hombre alto. Quienes no se lo rindieron fueron los miembros conspicuos del laborismo, que han olvidado ya quién les sirvió de popularizador de sus desgraciadas campañas...

MAX AGUIRRE

EL FARO EN ALGECIRAS

EL PLENO MUNICIPAL APRUEBA EL PRESUPUESTO PARA 1952 (IMPORTA 9.390.000 PTS.)

Algeciras. (De nuestro correspondiente).—Bajo la presidencia del alcalde, señor Silva Cernuda, celebró sesión plenaria el Excmo. Ayuntamiento el pasado día 4, actuando de secretario el de la Corporación, señor Carbonell, e interventor de Fondos municipales, señor Corral.

Se aprueba acta de la sesión anterior y el señor alcalde da cuenta de varios asuntos de trámite solucionados y aprobados por la Permanente.

Se da cuenta de expediente de valoración y venta de una parcela sita en la Avenida de la Plaza de Toros en la confluencia de carreteras Cádiz-Málaga, para la instalación de una moderna estación de engrase. Después de breve discusión se acuerda un voto de confianza al señor alcalde para hacer la oportuna gestión.

Se aprueba también propuesta relacionada con mejoras para el personal técnico del Ayuntamiento que consistirán en gratificaciones por conceptos de mando y servicios.

Se aprueba el proyecto de pavimentación de la calle Teniente Maroto.

Se aprueba la modificación del artículo 4.º del Reglamento que regula la concesión de la Medalla de Oro de la ciudad.

Por último, en el orden del día fué aprobado el Presupuesto municipal para el próximo ejercicio de 1952, por un total de 9.390.000 pesetas.

En ruegos y preguntas se aprobó conceder mejoras en los sueldos a partir del próximo año a los jubilados y pensionistas del Ayuntamiento.

Y sin más asuntos que tratar levantóse la sesión a las veintidós horas.

ATACADO POR LOS MONOS

Cuando el encargado de la limpieza de las jaulas de los monos del Parque María Cristina, Francisco Mata, se encontraba haciendo dicho servicio fué molestado por el mo-

no "Machaco" y al repelerle zarandeándole, fué visto por el mono "Perico" que, rápido, trepó por los barrotes de la jaula vecina y saltando por la parte alta donde estaban unos (Pasa a la página 6.)

El agua para el puerto de Ceuta procede de unos yacimientos distintos a los de Benzú

Para los que no hayan comprendido bien lo que significa en el abastecimiento de agua de Ceuta la instalación de conducciones al puerto, sepan:

1. El puerto se surtirá de unos manantiales distintos a los de Benzú. Las concesiones administrativas de estos manantiales, sitos en la Zona de Protectorado, están ya concedidas por S. E. el Alto Comisario.

2. En consecuencia, la traída al puerto significa dejar una considerable cantidad de agua de Benzú, libre para el abastecimiento de la población.

3. Significa tener el puerto en condiciones de cumplir el fin para el que España lo construyó. Es decir, con todos los elementos precisos para que las grandes unidades de buques, de pasajeros y de carga puedan cubrir sus necesidades.

Monseñor Stepinac está confinado en SU PUEBLO NATAL

Viena, 6.—Ante varios periodistas yugoslavos y extranjeros, monseñor Stepinac, arzobispo de Zagreb, ha hecho constar que no reconoce la decisión del Gobierno rojo de Belgrado de privarle de su dignidad de arzobispo y de la de primado de Yugoslavia.

Como ya ha sido anunciado, monseñor Stepinac se encuentra en el pequeño pueblo de Krasic, donde está recluido por las autoridades rojas yugoslavas.

El arzobispo de Zagreb no ha podido regresar a su sede arzobispal y las autoridades sólo le han permitido oficiar la Santa Misa esta mañana en la iglesia de Krasic, su pueblo natal. El ilustre prelado se ha negado a hacer declaraciones a los periodistas extranjeros de sus experiencias en la prisión, por considerar que son de "importancia secundaria". No obstante, monseñor Stepinac afirmó: "Nun-

DEPORTES

Racing ganó otra vez el campeonato argentino

Un solitario gol de Boye decretó la derrota del Banfields

Buenos Aires, 6.—El Racing es el nuevo campeón de la Argentina. Marcó su único tanto de su encuentro contra el Banfield apenas iniciado el segundo tiempo, cuando el goleador Mario Boye disparó un tiro imponente desde el extremo derecho del campo, que entró por un ángulo.

El Racing empezó con desventaja al no poder contar con su jugador Stelli, lesionado esta mañana en el tobillo cuando se entrenaba. De todas formas el Racing luchó muy igualado durante todo el primer tiempo. En el segundo, el guardameta del Racing, Grisetti H. García, resultó con un golpe en la cabeza, si bien continuó en su puesto.

El Racing era el favorito para la multitud, que atestó el campo de juego. Las calles de Banfields, barrio situado en las afueras de Buenos Aires, se vieron desiertas una vez comenzado el encuentro, ya que prácticamente todos sus habitantes se encontraban o bien en el estadio o en sus casas escuchando la retransmisión del partido.—Alfil.

Sanciones de la Hispanomarroquí

En su última reunión el Comité de Competición de la Federación Hispanomarroquí acordó imponer las siguientes sanciones:

Suspender por seis partidos oficiales al jugador del C. Deportivo Africa Francisco Pena Gómez, por intento de agresión al árbitro, y por dos partidos oficiales a los jugadores Ahmed Ben Abselam Mengar, del C. D. Atlas, y Luis Gutiérrez Martin, del C. D. Telefónica, por actitud incorrecta hacia el árbitro, al primero y agresión a un contrario, al segundo.

Además, el Comité, acordó: Aplazar para la fecha que fijen de común acuerdo ambos clubs el partido S. D. Rincón-Cauny C. F.

Desestimar la reclamación del C. D. Atlas por supuesta alineación indebida en el equipo del C. D. Telefónica, del jugador Ernesto Monino Moreno, por no ser ciertos los motivos de la queja, ya que dicho jugador ni es ni ha sido en otras temporadas jugador profesional.

Anomestar a la Agrupación Deportiva Las Navas por no presentarse a la hora fijada en el encuentro jugado el día 25 contra el C. D. Alcazaba, advirtiéndole a dicho y restantes que serán responsables de los perjuicios que pudieran ocasionarse por dicha causa, conforme a lo dispuesto en la Circular número 1 de esta temporada.

Se celebrará el I Torneo de Selecciones JUVENILES REGIONALES

Cuartos de final, semifinales y final tendrán Madrid por escenario (INTERESANTES ACUERDOS DEL COMITE DE JUVENILES DE LA REAL FEDERACION ESPAÑOLA)

Madrid, 6.—En la reunión del Comité de Juveniles de la Real Federación Española de Fútbol, celebrada últimamente bajo la presidencia del Sr. Gutiérrez del Castillo, se dio cuenta de la normalidad con que se van desarrollando los campeonatos juveniles en su fase regional, caracterizados este año por el mayor número de equipos participantes. La experiencia enseña mucho y los clubs cada día se dan más cuenta de que en los equipos juveniles es donde tienen la verdadera cantera de jugadores, puesto que están en la edad más favorable para formarlos con espíritu de amor al

club y moldearlos con arreglo a los más puros principios de la técnica deportiva y de la disciplina.

El Comité de Juveniles se siente plenamente satisfecho del progresivo afán de colaboración con que federaciones y clubs secundan sus propósitos en beneficio de la renovación del fútbol nacional en un futuro ya próximo y persistiendo hoy en pleno conocimiento de causa en dar un paso más que apures en lo posible la llegada a la meta que se le señaló desde los primeros momentos ha decidido en esta reunión celebrar definitivamente el primer Torneo de Seleccio-

nes Regionales Juveniles y ha fijado al efecto las fechas del 16 al 19 de marzo próximo para que tengan lugar en Madrid, por lo menos, los cuartos de final, las semifinales y la final.

Con este Torneo, que se organizará cada año, y cuyo interés no hace falta destacar en el aspecto deportivo general, se dispondrá del mejor modo de observación y comprobación de los valores juveniles en condiciones de formar la selección nacional, que concurrirá al Campeonato Internacional de Juveniles, con la ventaja de ir inculcando así gradualmente en los jugadores el sentido de la responsabilidad representativa, y preparándoles física, técnica y moralmente para la empresa todavía más alta y honrosa de nutrir las filas del equipo nacional propiamente dicho.

A los expresados fines se acordó también que las Federaciones Regionales que deseen presentar su selección juvenil en el Campeonato Nacional de Selecciones, deberán comunicar su inscripción antes del día 15 de enero próximo, sin perjuicio de completarla más adelante con la lista de jugadores y demás detalles que se les comunicarán oportunamente para la confirmación de aquélla en su día.

Finalmente, y con objeto de que los comités regionales dispongan de un margen de tiempo que les permita compensar el perdido por suspensiones o retrasos en los campeonatos regionales y terminar éstos sin agobios, se acordó señalar la fecha tope del 1 de abril para que queden los equipos reglamentariamente clasificados con derecho a participar en las eliminatorias de la fase nacional, cuyo partido final se ha fijado también para el mismo día 25 de mayo, señalado para la de la Copa de S. E. el Generalísimo.—Alfil.

El otro Grupo de Primera Regional

Primero: U. D. Las Navas

Terminada también la primera vuelta en el torneo de primera regional del grupo, formado por equipos de Larche-Tanger, he aquí la clasificación actual:

Equipos	J	G	E	P	C	P
L. Navas	6	4	2	0	19	13
Sevillana	6	4	0	2	15	17
Alcazaba	6	3	2	1	18	11
Alcázar	6	3	1	2	16	13
Tangerina	6	3	0	3	14	12
Juvenil	6	1	0	5	8	23
Lixus	6	0	1	5	8	19

Envejecido para su deleite

Holanda piensa en los próximos Juegos Olímpicos de Invierno

Pero solo en las pruebas de velocidad espera alcanzar algún título

Crónica de LILLIEN VUWA

Amsterdam, 6.—Las pruebas de velocidad en el patinaje sobre hielo constituyen el único deporte en el que este país puede pensar alcanzar un título en los Juegos Olímpicos de Invierno, y por ello el Comité Olímpico, Holandés está concentrando sus esfuerzos en organizar el envío del mejor equipo a Oslo para que participe en las pruebas.

Desde el mes de julio, una docena de probables deportistas olímpicos se han entrenado en las dunas arenosas de Overveen, a 25 kilómetros al Oeste de esta capital, junto al mar del Norte, bajo la mirada vigilante y experta de Tony Cerlier.

Advertidos previamente por el Comité Olímpico de que solamente aquellos deportistas que se encuentren en la plenitud de sus facultades podrían ser seleccionados para acudir a Oslo; los patinadores están poniendo de su parte cuanto pueden en sus entrenamientos "en seco" sobre la arena, practicando todos los movimientos y actitudes, encogen la cabeza entre los hombros, recogen los brazos, doblan las rodillas y mantienen bien apartados los pies uno de otro, para mejorar su técnica y tensar y fortalecer sus músculos.

Todas las principales figuras holandesas de este deporte con excepción del campeón nacional Kees Bodekman, toman parte en estas sesiones de entrenamiento, que tienen lugar todos los sábados por la tarde (desde junio a octubre pasados), y actualmente cuatro veces por semana. Bodekman, que se encontraba trabajando y entrenándose en Noruega, ha sido llamado a Holanda. Regresó en septiembre a petición de la Federación Holandesa de Patinaje, que quería que participase en el programa de entrenamiento del equipo, así como que no se excediera en sus entrenamientos en Noruega, hallándose agotado cuando llegase el momento de actuar en los Juegos.

El equipo para pruebas de velocidad se espera consiga una brillante actuación en Oslo, por lo que será un motivo de gran desencanto el que Van Den Vocert no consiga ganar la carrera de 1.500 metros, en cuya prueba es el actual campeón de Europa y del mundo. En cuanto al esquí no existe en Holanda a causa de lo hano del territorio, de forma que los holandeses solamente pueden practicar este deporte en el extranjero. Algo parecido sucede con el hockey sobre hielo, debido a la proximidad de los terrenos al mar. Son muy pocos los días en que parece el suelo helado en Holanda e incluso no se da ninguno.

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

BAR CASI

ALMACEN DE VIVERES

Los encuentros de mañana

HACHO-RIFFIEN

Mañana, festividad de la Inmaculada Concepción, se jugará el encuentro Hacho-Imperio de Riffien, correspondiente a la primera categoría regional.

En dicho día también se jugará el de segunda regional entre el Africa-Ceuti y el Sarmientista.

Pasado mañana, domingo, y para el torneo de segunda regional hay señalados estos otros choques:

Sarmiento Gamboa-Cauny.

Río Martín-Hilal.

Después de la rotunda victoria de los "sarmientistas" sobre el Africa, el choque del domingo contra el Cauny reviste un gran interés.

Con motivo de celebrarse la festividad de la Santísima Virgen María Inmaculada de la Concepción, patrona del gremio de Farmacia mañana sábado día 8 a las 10 de la mañana tendrá lugar en el Estadio Alfonso Murube el encuentro de fútbol entre los equipos de empleados del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta contra una selección de los empleados de farmacias de esta localidad. En este partido se disputará un valioso trofeo donado por el Colegio Oficial de Farmacéuticos.

Los equipos alinearán a los siguientes: Selección de Farmacias; Jareño; Terón, Trujillo, Reyes; Guerrero, Maza; Rodríguez, Botella, Serrai, Mánzano y Navas.

Monte de Piedad. León (Pérez II); Nieto, González I, Pérez F; Ruiz Sillero; López, Sentís Santos, González II y San Agustín.

El encuentro será arbitrado por el Colegiado señor Aguilar.

¿Dos campeones mundiales de los medianoligeros?

Paterson (Nueva Jersey), 6. Aumenta por momentos la idea de que se dividirá el título mundial de boxeo de los pesos medianoligeros. En efecto, Charles Humez parece que es el más calificado aspirante al título, ya que actualmente es el campeón de Europa de la categoría, pero Kid Gavilán y su representante insisten en que el próximo combate de Kid para su título será contra Bob Byner, en Miami, a fines de enero o a principios de febrero.—Alfil.

DEPORTES

LA REDUCCION DE LA LIGA, PROBLEMA ESPINOSO

Creemos expresar hasta lo más íntimo al sentir de una gran masa de aficionados al tratar de un tema de candente actualidad, como es el de la proyectada reducción del número de clubs incluidos la próxima temporada en categoría nacional.

El problema encierra una considerable variedad de facetas que vamos a reseñar siguiendo una pauta ceñida a una argumentación bipartita en la que trataremos los pros y los contras del tema.

Para que no se nos tilde de apasionados en un tema tan espinoso como éste, podemos considerar en principio los beneficios que reportaría la implantación de tan radical medida. Evidentemente, el panorama actual del fútbol español, hace necesario un estudio cariñoso e intenso del problema. El aumento de los clubs pertenecientes a la División de Honor ha provocado un déficit de jugadores de clase, ya que son necesarios, en un cálculo a "grosso modo", ciento veinte jugadores superdotados para formar la Primera División—veinte por club—cantidad excesiva si se tiene en cuenta la crisis productiva en que se hallan casi todas las canteras acreditadas que surten de futbolistas a nuestros equipos. Este problema se ha intentado paliar en parte, a base de importación de jugadores extranjeros, aunque, de otro lado se ha trabado también esta "cantera" suplementaria, con una serie de disposiciones que limitan el número de equipiers no nacionales en cada club. De todos modos no hay que cerrar los ojos a la realidad tangible de que existe un declive manifiesto de la calidad de juego en la Primera División, donde, salvo dos equipos potentados que reúnen cuadros de jugadores de cierta potencialidad, la mayoría de los equipos presentan endebles conjuntos que, raras veces, consiguen comunicar a su juego la vistosidad, efectividad y potencia mínima exigida en la División de Honor. Corroboramos esta opinión un estudio de la clasificación actual de los equipos en los que se

aprecia una diferencia de puntuación posible exponente de la gran diferencia que existe entre la mitad de los clubs divisionarios con la otra mitad.

Por otra parte, el sistema de juego elegido últimamente en España con la adopción de las tácticas modernas, obliga a un mayor cuidado de los conjuntos con vistas a los encuentros internacionales. Y como la dispersión del escaso número de valores les obliga a actuar junto a hombres de menos clase, su puesta a punto es más laboriosa que si lo hiciesen en equipos con mayor número de elementos valiosos.

Esto ha impulsado a los directivos del fútbol nacional a la adopción de una medida draconiana, como es reducir al máximo el número de clubs de Primera División.

Esta medida, drástica y radical, como enunciamos arriba, trae una secuela de erizados problemas que si no se orientan debidamente pueden propinar al fútbol español un golpe de gracia del que difícilmente podrá reponerse.

El principal de ellos es el bache de clase que existiría entre la Primera División y la Segunda. Actualmente esta diferencia existe y confirma su existencia la formación de una serie de equipos intermedios, a los que se ha dado en llamar "equipos ascensores". Pero no cabe duda que esta diferencia ha de existir siempre y es salirse un poco de tono inten-

tar eliminarla a base de reducir exageradamente la Segunda División. Este problema se presentará corregido y aumentado en el salto a la Tercera.

No queremos mostrarnos decididos partidarios de mantener a ultranza el estado de cosas actual. Al fútbol español le está haciendo falta una reforma y hay que ir a ella con valentía y decisión. Pero hay que evitar los palos de ciego. En esa criba que decantará la calidad de los clubs que han de ser seleccionados para constituir las tres Divisiones, no debe fiarse todo al resultado de un accidentado y dramático torneo, sujeto a infinidad de influencias—crisis de juego, lesiones, accidentes, azar, etcétera—, sino que es necesario hilar más delgado para llegar a un exacto conocimiento de los clubs que representarán dignamente al fútbol hispano.

Repetimos que hay que verificar una rigida selección de clubs. Pero para soslayar, en parte, este árido problema váyase a esa selección necesaria, de una manera paulatina y racional, sin necesidad de mutilar horriblemente el fútbol español en una sola temporada.

En días sucesivos seguiremos tratando de este espinoso problema procurando presentar a la consideración de nuestros lectores el mayor número de aspectos del mismo.

ESFERICO

Actividad del Unión Africa-Ceuti

Para mañana día 8 festividad de la Inmaculada Concepción tiene anunciado el Africa Ceuti las siguientes actividades deportivas:

A las 11 en el Estadio Alfonso Murube, partido de Campeonato de Segunda Regional entre el S.A.M. de Tetuán y el equipo B de fútbol de dicha Sociedad que con tanto éxito participa en este Torneo.

A las 11:30 v en el Colegio de San Agustín interesantísimo encuentro de Baloncesto entre el titular de la Unión Africa Ceuti y el Benojel. Este partido además de la disputada rivalidad de los contendientes encierra el atractivo de hallarse ambos equipos empatados a puntos en la cabeza de la tabla.

Se insiste en la reducción de la Primera División

Madrid 6.—Teniendo en cuenta la necesidad de aumentar los partidos internacionales y los encuentros de clubs con otros extranjeros de potencia que sumistrarían enseñanzas ante la falta de fecha por lo libre cargado del calendario de competiciones nacionales, se insiste nuevamente que las autoridades futbolísticas son cada vez más partidarias de disminuir a 14 los clubs de Primera División para dentro de dos temporadas.

Aguilera venció en el Torneo de Ajedrez de la Peña "Ruy Lopez"

Finalizó el torneo de ajedrez organizado por la Peña "Ruy López" y que se ha venido desarrollando en el Hogar de Falange. Su resultado en lo que respecta a los ocho primeros clasificados, ha sido 1. Aguilera, 14,5 puntos; 2. F. Victori, 12,5; 3. Pasor 12; 4. Villaro 11, Lastra 11; García, 10, J. Victori 10 y González 10 puntos.

España parece jugará numerosos partidos internacionales

Madrid.—Aunque la Federación Española de Fútbol no ha ultimado o cuando menos no lo ha dado a conocer oficialmente, parece que el calendario internacional de la temporada será copioso, siempre teniendo en cuenta la cuestión de fechas.

Seguramente se jugará en la primavera próxima contra Turquía en Madrid y contra Bélgica en Barcelona. Después se jugará contra Suiza en este país y aprovechando el viaje con Holanda, seguramente en Amsterdam.

Es fácil que se juegue más adelante con Francia y para octubre contra Suecia en España. Para noviembre es seguro que se juegue con la Argentina, ya terminado el campeonato argentino. Este encuentro se celebraría en Madrid y también se organiza otro partido contra Portugal, que quiere reanudar su participación con España, con motivo del homenaje nacional a Cabot en sus bodas de oro con el fútbol, también en Madrid.

Zamora entró en funciones

Federativos de la Astur-Montañesa a Tetuan

En el día de hoy via aérea, llegarán a Tetuan a guisa de los miembros de la Federación Astur-Montañesa entre ellos su secretario general.

El objeto de su visita es preseciar el encuentro que el Real Gijón jugará en Varela contra el Atlético de Tetuán.

A esperar dichos federativos se despararán miembros de la Reg. onal Hispano in troquo.

Madrid, 6.—El nuevo seleccionador nacional, Ricardo Zamora, aunque no ha tomado posesión oficial del cargo, trabaja ya en su labor para documentarse en el difícil trabajo que le espera.

Tras presenciar el encuentro de Madrid ha dicho que le gustó la forma en que se encuentra el delantero centro Pahiño, a quien él hizo en el Celta y que vuelve a su forma de rematador.

Zamora continuará viendo partidos en Madrid y provincias.

Un nombre famoso para un tabaco exquisito

TOLEDO



Delicioso tabaco habano



CEUTA AL DIA

(Viene de la segunda página.)

el segundo comandante del "Vulcano", teniente de Navío, don Eugenio Galdón, comandante militar de Marina de Ceuta y los tenientes de alcaide del Ayuntamiento.

En los comienzos del acto, el señor Sánchez-Blanco hizo uso de la palabra para decir que era un honor para Ceuta recibir a tan ilustres marinos, máxime al tratarse del minador "Vulcano" al que ya en otra ocasión, el Ayuntamiento de Ceuta hizo entrega de un pergamino, por sus servicios prestados durante la Cruzada en aguas de Gibraltar y en las proximidades de Ceuta. Terminó brindando por la Marina de guerra y España. A estas palabras contestó el segundo comandante del "Vulcano", diciendo que no solo ellos, sino cuantos marinos llegaron a Ceuta fueron siempre acogidos con la mayor cordialidad. Terminó levantando su copa por Ceuta.

El acto transcurrió dentro de la mayor animación y simpatía.

LA MOTONAVE FRANCESA "GLYCINE" NAUFRAGO EL DIA 5 A CONSECUENCIA DEL TEMPORAL DE LEVANTE. — FUERON SALVADOS LOS 7 TRIPULANTES

Cuando desde Sestubal se dirigió a Tánger con un cargamento de cemento, la motonave "Glycine", de 200 toneladas, debido al fuerte temporal que levante del día 5, a la altura del Cabo de Santa María se le abrió una gran vía de agua que hizo naufragar rápidamente al buque. En aquel preciso momento navegaba por aquellas aguas la motonave española "Virgen de la Esperanza", cuyo capitán con gran valor y luego de difíciles maniobras, llevadas a cabo en medio del fuerte temporal, pudo recoger a los siete tripulantes del buque francés que se encontraban ya en trance de perecer.

En la noche de ayer el "Virgen de la Esperanza" llegó a nuestro puerto con los siete naufragos, de los que se hizo cargo el Consulado francés, saliendo inmediatamente en dirección a Tánger.

EL TIEMPO

según el Observatorio Meteorológico de Ceuta

- Máxima, 17,5, a las 15.
- Mínima, 15, a las 7.
- Media, 16,2.
- Presión, 768,4.
- Humedad, 89.
- Dirección del viento, SE.
- Velocidad del viento, 3,6 kms. hora.
- Estado del cielo, nuboso.
- Mar, rizada.
- Horas de sol, 5,12.
- Lluvia, 0,0.

MERCADO DE ABASTOS

Relación de precios máximos que rigen en este Mercado en el día de la fecha:

- Uvas, 7,40 ptas. Kg.;
- tomates, 4,10;
- coliflor, 5,70;
- pimientos, 5,00;
- limones, 4,10;
- boniatos, 2,90;
- castañas, 3,35;
- coles, 3,35;
- naranjas, 4,10;
- habichuelas, 4,50;
- Huevos frescos, 1,10 ptas. unidad.

NOTA.—Los demás artículos continúan con el mismo precio anterior.

Ceuta, 27 de noviembre de 1951.

FARMACIA DE GUARDIA PARA ESTA NOCHE

Ldo. Romero, calle José Antonio.

NUMERO DE LA CRUZ ROJA 184.

COMUNICADOS OFICIALES

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación n.º 12 de donativos recibidos en este Delegación para la confección de bolsas de viveres y ropas que se distribuirán con motivo de las Fiestas de Navidad.

Suma anterior, 30.930'00 pesetas.

Empresa de Autobuses Hadú-Almadraba, 250'00.

D. Abraham Barchilón, 250'00

"La Exposición, 100'00.

D. Ignacio Gaitán, 25'00.

D. Juan Mira Sayago, 25'00.

D. Cristóbal Jiménez, 25'00.

Suma y sigue, 31.605'00 pesetas.

Ceuta, 6 de diciembre de 1951.

EL DELEGADO, Carlos Quintana.

Ayuntamiento DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abastecedores de carnes, que hasta las doce horas del próximo lunes día diez del actual, se admiten en la Secretaría General de este Ilustre Ayuntamiento, proposiciones para la adjudicación de licencia de importación de un cupo de ganado de cerda con destino al abastecimiento de esta población.

Todos los detalles que sobre este asunto pudieran interesar, se encuentran de manifiesto

en el Negociado correspondiente en días y horas hábiles. Ceuta a 5 de diciembre de 1951.

EL SECRETARIO GRAL. INTERINO.

Firmado: Diego de la Rubia.

Ministerio de Trabajo

Delegación Provincial. Ceuta Fiesta de la Inmaculada

Conforme al Calendario de Fiestas Oficiales, el próximo sábado, día 8 de los corrientes, fiesta de La Patrona de España, está equiparado a domingo, en cuanto a los efectos del trabajo con el carácter de NO RECUPERABLE.

Por ser inhábiles para el trabajo dos días consecutivos, se autoriza a los comercios del Ramo de la Alimentación y los establecimientos de Peluquería, para que puedan abrir el sábado, día 8, del actual, con las compensaciones legales a los trabajadores, respetando siempre el derecho de asistencia a los divinos oficios.

Ceuta, 6 de diciembre de 1951.

EL INSPECTOR GENERAL, Delegado de Trabajo, Fdo.: Luis Sánchez-Blanco.

Centro Cultural de los Ejércitos

AVISO

El día 8 del actual, festividad de la Inmaculada Concepción, Patrona de España y del Arma de Infantería, se celebrará en los salones de este Centro Cultural un baile de

gala desde las 23 horas en adelante.

La asistencia será en traje de rigurosa etiqueta o uniforme de gala para los caballeros, y traje de noche para las señoras y señoritas.

Ceuta, 6 de diciembre de 1951.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros abonados, que mañana sábado, día 8 del actual, se interrumpirá el suministro de corriente eléctrica, desde las 9 a las 13 horas, aproximadamente, en los Sectores de Benitez, Loma Larga, Ben-zú y Monte Hacho, por tener necesidad de efectuar trabajos especiales en la Red.—LA DIRECCION.

EE. UU. contesta..

(Viene de la primera página.) cios de los Estados Unidos, Abbott.

Un portavoz de la Legación ha manifestado que no está en situación de revelar detalles de la nota.—Efe.

19 SUBDITOS NORTEAMERICANOS ACUSADOS DE ESPIONAJE EN RUMANIA

Viena, 6.—La Agencia Oficial de Noticias rumana ha acusado de espionaje a 19 súbditos norteamericanos, la mayor parte de ellos antiguos miembros de la Legación de los Estados Unidos en esta capital, añadiendo que Norteamérica está ejerciendo un «chantaje económico» contra el país rumano.



NUMERO 505

1	2	3	4	5	6	7	8
2							
3							
4							
5							
6							
7							
8							
9							
10							

Horizontales: 1: Franco, leal 2: Hidrofobia. Artículo.—3: Demostrativo. Flor.—4: Penetrado de agua un cuerpo permeable. Existe.—5: Metal. Pico de los Alpes.—6: Nombre de letra. Agarradera.—7: Artículo. (Al revés) Cajetín de un título o acción.—8: Villa de Córdoba. Nombre de varón.—9: (Al revés) Nota. Disputas, contiendas.—10: Grasientas.

Verticales: 1: Mensajeros.—2: Arte de pesca. Esquiva la dificultad.—3: Moneda griega de plata.—4: Símbolo del bismuto. Embustero.—5: Pringoso. (Al revés) Nota.—6: Agrupa.—7: Héroe griego que dió muerte al Minotauro. Fruta (plural).—8: Qué dan de sí.

SOLUCION AL ANTERIOR

Horizontales: 1: Fuertes.—2: Calle. Lo.—3: Amé.—sejP.—4: Mamut. Se.—5: Ana. As.—6: Na. Ara.—7: En. Manar.—8: rasU. Isa.—9: Of. Númen.—10: Salomón.

Verticales: 1: Camineros.—2: Fama. Anata.—3: Ulema.—4: El. Unamuno (Miguel de).—5: Restará. uM.—6: Animo.—7: Elisa, Asen.—8: Sopesarán.

ALGECIRAS

(Viene de la tercera página.)

barrotes rotos, entró en la de su compañero y entre ambos acometieron a dicho empleado produciéndole heridas por mordeduras y arañazos que no llegaron a más ya que a sus gritos acudió el resto del personal del Parque. El citado Mata fué asistido en el Hospital Civil por el personal de servicio de este Centro de distintas heridas en brazos y piernas.

LA FESTIVIDAD DE SANTA BARBARA

El Cuerpo de Artillería celebró el día de su Patrona con una solemne función religiosa a la que asistió, presidiéndola, el general gobernador militar de este Campo, ayudantes, jefes y oficiales de dicha Arma y representaciones del Ayuntamiento y entidades civiles.

Ayer se celebró una misa en la parroquia de la Palma por el alma de los caídos de Artillería, viéndose el templo abarrotado de público.

NATALICIO

Los señores de Blanquez, ella por su cuna Leonor Fillol, han tenido la dicha de recibir el segundo fruto de su matrimonio, un hermoso varón.

Desde estas columnas felicitamos a don Manuel Blanquez, arquitecto municipal por tan fausto acontecimiento.

El buen vino no ha menester pregonero...

FINO ALMINA

Un vino de calidad

EL FARO EN WASHINGTON

EL PODER Y LA GLORIA DEL ACTH

Durante quince años, ha llevado esta droga una vida oscura; hoy nadie duda ya de su potencialidad medicinal

Washington al día (Servicio especial de nuestro periódico).—La ACTH constituye el producto mágico de nuestros días; aun hay médicos que la miran con horror, como causa de múltiples males, pero la casi totalidad de los doctores enseñan que es el mejor campeón del mundo en la lucha contra el artrismo de tipo reumático.

Desde que la ACTH hiciera su aparición en la tierra, el reuma artrítico está retrocediendo a pasos agigantados. La ACTH es un consuelo para la Humanidad que sufre y para toda entera, desde la que está en la cuna hasta la que tiene algún pie ya en el sepulcro.

La ACTH fortalece el vigor de las débiles criaturas prematuras, preserva el corazón de los muchachos de los agudos ataques reumáticos, es un consuelo para las desesperaciones asmáticas y el mejor medio que se ha encontrado para combatir las extrañas apariciones alérgicas; previene la ceguera, originada por la inflamación de los ojos; controla no pocos casos de colitis ulcerosa, y a los inválidos, en hospitales o en las calles, les suministra un alivio cuando ataca las enfermedades que lo originan. Claro está que todo bajo el cuidado de un médico dirigente.

...EL PRESTIGIO

No ha conquistado esta medicina su prestigio sin una dura lucha. Encuéntrase solamente en la glán-

dula pituitaria bajo la base del cerebro. Son los cerdos la mejor mina. Pero se necesitan 400.000 para suministrar medio kilo de esta materia prima, la cual debe de ser de nuevo refinada por los médicos. ¿Cómo puede obtenerse de forma más abundante tan privilegiado medicamento?

Durante muchos años se la miraba como una curiosidad científica. Se sabía de ella que estimulaba las glándulas suprarrenales dos corpúsculos que están encima de los riñones y sin las cuales, con sus hormonas adrenales, no puede vivir el hombre.

Pronto, sin embargo, empezaron las experiencias de mayor alcance. Se atacaron con esta droga las infecciones y se intentó suplir igualmente con ella la eficacia de la cortisona.

Especialmente se le aplicó en los casos reumáticos y rápidamente se comprobó su influencia. Ni la ACTH, ni la cortisona eran un remedio, pero tan pronto como se aplicaban, desaparecían los dolores y tan pronto como dejaba de administrarse, resurgían de nuevo.

Sin embargo, con un tratamiento durante seis meses de pequeñas dosis, se ha advertido más tarde una curación casi total de todas clases de artrismos, en especial de aquellos más duros e incurables que son propiamente los del corazón. Gracias a ella se logra una limpieza de las válvulas de este órgano, rey en

la vida humana, con lo que se evitan muchos dolores y se arrancan muchas conquistas a la muerte.

... APLICACIONES PRODIGIOSAS

Entre la ACTH y la cortisona hay una diferencia muy notable. Si se aplica aquella localmente, apenas si surte efecto; en la mayoría de los casos el remedio es vano. Y la causa es que la ACTH actúa solamente a través de la sangre. La cortisona, por el contrario, ataca localmente las inflamaciones. Y solamente en aquellos casos más graves se aplica la ACTH con inyecciones intravenosas y constantes durante ocho horas.

En la vista tiene una singular aplicación: cuando se extrae uno de los ojos, frecuentemente sufre el otro de duras inflamaciones. La cortisona las corta. Y lo mismo sucede con el nervio óptico: gracias a las hormonas se salvan no pocos de la ceguera total.

La ACTH está siendo ya fabricada científicamente y en grandes cantidades, en proporción a los medios directos de extracción del cerdo, que antes era el único recurso. Y gracias a los laboratorios Armour se están realizando verdaderos milagros. La hormona está siendo recogida en cantidad de toda clase de ganados, especialmente del lanar, como antes del cerdo. El año pasado bajó su precio a la mitad. Y por octubre de este año había descendido otro 25 por 100.

UBALDO DE LEON

INFORMACION NACIONAL

El primer festival de Música y Danza españolas, se celebrará en GRANADA

Madrid, 6.—Organizado por las Direcciones Generales de Bellas Artes y Turismo, con la colaboración del Centro Artístico y la Casa de América de Granada, se celebrará en aquella ciudad, el próximo mes de junio, el primer Festival de Música y Danza españolas, por el que desde hace algunos años vienen interesándose desde el extranjero ilustres personalidades de las artes y principalmente de la música.

Casi todos los países de Europa celebran anualmente festivales con carácter internacional y sus programas tienen diversidad en su procedencia y contenido. Unicamente los de Salzburgo, dedicados a Mozart, y los de Balmuth, con la producción wagneriana, tienen una modalidad exclusiva. A ellos va a unirse el de Granada.

En el marco incomparable de las noches granadinas, los más famosos conjuntos de danza, los bailarines españoles, los solistas más destacados y la Orquesta Nacional serán los encargados de los programas del festival, que a su solo

anuncio ha despertado el máximo interés en los medios artísticos de todas partes.—Cifra

LA ASAMBLEA DEL INSTITUTO DEL HIERRO Y DEL ACERO
Madrid, 6.—El próximo lunes será inaugurada en Madrid la Asamblea del Instituto del Hierro y el Acero. Durante las reuniones serán discutidos cincuenta y tres trabajos personales o de equipos, unos informes de las diversas comisiones del Instituto y se pronunciarán trece conferencias. De estos trabajos y conferencias, veinticinco son presentados por personalidades del más alto prestigio internacional.—Cifra.

HUNDIMIENTOS EN LAS CALLES DE MADRID

Madrid, 6.—En pocos días se han producido en Madrid quince hundimientos en el pavimento de sus calles. Carrera de San Jerónimo, calle de Jacometrazo, Hortaleza, Cuesta de Santo Domingo, calle de la Sal, Mesón de Parédes, Travesía de Pozas, Paseo de la Castellana, Eloy Gonzalo y otras. Cifra.

CAPITULO DE SUCESOS

1

Peñarroya, 6.—Dos obreros, uno minero y otro agrícola pelearon al producirse la explosión de una caldera de vapor en la mina "Arroyo Conejo", enclavada en el término municipal de Berlanga. Se llama el productor minero fallecido Marcial Paniagua Prieto, de 45 años de edad, casado, con dos hijos, vecino de Azuaga; el obrero agricultor que es vecino de Maguilla y cuyos demás datos se ignoran por el momento, se hallaba trabajando en las proximidades de la mina. En el accidente resultaron heridos, aunque de poca importancia otros dos obreros de la citada mina. Los cadáveres fueron trasladados a Berlanga.—CIFRA.

2

Granada, 6.—En el pueblo de Alhama, el vecino Ricardo Arrabal Pérez sostuvo una violenta discusión con su esposa, Dolores Navas Ruiz, como consecuencia de la compra de una casa en la calle del General

Montes Sierra, operación realizada hace unos días. Ricardo dió muerte a su esposa a golpes de badila de un brasero y después se suicidó en el lugar conocido por la "cuesta de los molinos". El crimen cometido por Ricardo fue descubierto cuando el Juzgado ordenaba el levantamiento del cadáver hallado en la citada cuesta. CIFRA.

3

Caracas, 6.—Nueve trabajadores han resultado muertos y tres heridos de gravedad a causa de la explosión de un tanque de petróleo en el campo petrolífero de Boca del Tigre, del Estado de Anzotegui.—EFE.

4

Manila, 6.—La cifra oficial de víctimas registradas en la erupción del volcán del monte Hibok, de la isla de Camiguin se ha elevado a 172 muertos al notificar el Ejército que tres de las personas hospitalizadas han fallecido a consecuencia de sus heridas. EFE.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 a 4 Falange Española Teléfono,

Usando la loción "EBOS" la caspa desaparece, evita la seborrea y el cabello fortalece.

◀DROGUERIA ROMA▶ CERVANTES, 8

ANUNCIOS BREVES

NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar, etcétera? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

Compras y ventas

VENDO coche-silla de niño. Teniente Pacheco, 2, segundo derecha.

Varios PROFESORA competente enseña inglés, francés y alemán. Razón administración.

LAS AVENTURAS DEL CAPITAN BOB El Mágico Negro XLIV



Los esclavos están dispuestos a lo largo de la borda y unos marineros extienden la cadena en que se ven atados los negros. Bob comprende la intención del «Lord». Tan bárbaro y criminal es que se desprende de sus actos que piensa atar sus esclavos con una cadena y arrojarlos al agua. ¿Que importa para un negrero la vida de un esclavo ni la de cien? Bob reflexiona y se dirige al «Lord». Con voz ronca le dice: «Acepto su proposición, voy a encargarme del mando». Es el único medio de salvar la vida a los infelices esclavos y la suya propia.—(Continuará).

S. E. el Alto Comisario visitó AYER ALCAZARQUIVIR

La ciudad le tributó un grandioso recibimiento

En Larache, el teniente general García-Valiño inauguró la nueva sucursal del Banco de España

Larache, 6.—La jornada de hoy de S. E. el Alto Comisario, teniente general García-Valiño, ha sido también muy laboriosa y en ella el representante de España en Marruecos se ha puesto en contacto con la población de Larache en sus distintas esferas representativas.

A las 11 de la mañana y en el palacio de la residencia, el Alto Comisario recibió a diversas comisiones locales con las que mantuvo una cordial y extensa entrevista, interesándose vivamente por los problemas que le expusieron. A continuación y en unión del delegado de Economía visitó los viveros y laboratorios instalados en esta zona, de cuya visita salió muy complacido.

Seguidamente se trasladó al Banco de España para asistir a la inauguración del nuevo edificio de esta entidad bancaria.

El numeroso público que se agolpaba en las calles y lugares colindantes del Banco de España hicieron objeto al Alto Comisario de cariñosas muestras de afecto y simpatía. En el hall del Banco de España fué recibido S. E. por el director general de la Banca oficial y gobernador del Banco de España, conde de Benjumea y demás consejeros llegados expresamente de Madrid.

Después de la bendición del edificio, hizo uso de la palabra el conde de Benjumea, quien dijo que era para el Consejo de Administración del Banco de España una satisfacción asistir a la inauguración de este edificio. Indicó al propio tiempo, que en todo momento el Alto Comisario podía contar con la colaboración de todos y que como todas las obras de España ésta del Banco de España se hacía sin ninguna mira egoísta y solo con el pensamiento puesto en Marruecos y en España.

Seguidamente el director general de Banca y Bolsa pronunció otras palabras en las que hizo mención como el año de 1920 y en la creación de esta sucursal, él fué el primer director y cómo a través del tiempo pasado se ha venido laborando hasta conseguir hoy la aportación de este edificio que representa un avance y un embellecimiento para la población de Larache.

PALABRAS DEL ALTO COMISARIO

Por último, el Alto Comisario pronunció unas palabras en las que dijo que también traía para él este Banco un recuerdo de su juventud, ya que cuando se creó en Larache, él también estaba por aquí. Dijo que se alegraba de la presencia de la embajada financiera española para que vieran el desarrollo de la Zona y comprueben que en Marruecos el patriotismo español es grande y que en todas sus obras España sigue la línea de conducta recta y generosa, infundiendo a esta Zona sus mejores obras y cariño.

Por último, hizo patente la adhesión y cariño a España y al Caudillo, Generalísimo Franco, gran rector de la obra de España en Marruecos en quien todos, en estos momentos, tenían puesto su pensamiento.

Las palabras del Alto Comisario fueron acogidas con grandes aplausos por todos los presentes.

A continuación se sirvió un vino de honor y luego, el Consejo de Administración del Banco de España ofreció un almuerzo en honor del Alto Comisario, al que asistieron las primeras autoridades. — CIFRA.

ALCAZARQUIVIR DISPENSA AL TENIENTE GENERAL GARCIA-VALIÑO UN GRANDIOSO RECIBIMIENTO

Alcazarquivir, 6.—Una nueva jornada inolvidable ha vivido Alcazarquivir con motivo de la visita oficial del Alto Comisario. Mucho antes de que hiciera su llegada, millares de personas se apiñaban en las calles por las que la comitiva había de pasar. Se calculan en más de 25.000 personas las que acudieron.

A las cinco y media el disparo de salvos anunció la llegada de S. E. y el entusiasmo de la multitud fué inenarrable. Los gritos de ¡Viva España!, ¡Viva Franco! ¡Viva el Jalifa!, ¡Viva Marruecos! y ¡Viva el Alto Comisario! se oyeron largo rato. Fuerzas de Regulares de Alcazarquivir cubrían la carretera. Acompañado del general González Pons y rodeado de la escolta de lanceros, entró en la ciudad el teniente general García Valiño.

Después de terminar el desfile, el teniente general se dirigió al Grupo de Regulares de Alcazarquivir en unión de su séquito. Recorrió las distintas dependencias y salió muy complacido de la visita. Luego se trasladó a la casa del bajá de Alcazar don de le fué ofrecido un té. La jornada de hoy finalizó con las audiencias que el Alto Comisario recibió en la Oficina Comarcal de Alcazarquivir. Bien entrada la noche el teniente general García Valiño y su séquito regresaron a Larache. — CIFRA.

Manifestaciones del Caudillo...

(Viene de la primera página.) con Estados Unidos en la defensa del mundo libre contra el comunismo.

Añade el corresponsal que

Resonante victoria...

(Viene de la primera página.) ma del Ministerio de Seguridad Pública de Corea del Norte, en la que éste pide a los «guerrilleros», agentes de espionaje y otros «disidentes» coreanos, que se rindan a las fuerzas comunistas y ayuden al pueblo coreano a conseguir la victoria.

En la proclama se promete a los guerrilleros escondidos en las montañas, que se entreguen, que serán perdonados de sus pasados errores. — (Efe).

RESONANTE VICTORIA DE LA AVIACION ALIADA

Tokio, 6 — Los pilotos de caza aliados han conseguido ayer una resonante victoria, al derribar o averiar 10 aviones enemigos sin perder ninguno propio, en combate aéreo, por décimo día consecutivo. Cinco Mig-15 fueron derribados y otros 5 fueron alcanzados. — (Efe).

la audiencia duró 71 minutos y que asistieron Clement Zablocki, demócrata de Wisconsin; Edna Kelly, demócrata, de Nueva York, y Chester Mewrow, republicano por Nueva Hampshire.

Asegura el corresponsal que el Generalísimo recordó a los parlamentarios que España sufrió ya la experiencia del comunismo y sus desagradables efectos, en su propia casa y que señaló también que España es la primera nación occidental que ha infligido una resonante derrota al comunismo, en la guerra de liberación española.

Prosigue diciendo que el Generalísimo manifestó la creencia de que la guerra no es inevitable, pero inmediatamente añadió que los occidentales deben estar preparados para todo, no solo militarmente, sino también espiritualmente.

“Franco —dice el corresponsal— citó el viejo refrán español de que el miedo guarda la vida”.

Más adelante y en respuesta a una pregunta relacionada

EL CAUDILLO ENTREGA TROFEOS A LAS DELEGACIONES DEL FRENTE DE JUVENTUDES MAS DISTINGUIDAS

(Viene de la primera página.)

ron impuestas por S. E. el Jefe del Estado.

El señor Elola pronunció unas palabras, siendo muy aplaudido. Seguidamente S. E. el Jefe del Estado dirigió unas palabras a los reunidos, con lo que terminó el acto. — CIFRA.

Palabras del Caudillo

«Solo dos palabras para agradecer la presencia en este acto de los queridos trabajadores representantes de naciones hermanas que nos honran con su presencia en esta gran competición deportiva del trabajo, que es el fruto esplendoroso de diez años de labor.

El camarada Elola, en unas palabras modestas y sencillas ha reflejado el carácter austero de nuestro Frente de Juventudes (de esta obra que en once años ha alcanzado su mayoría de edad, porque esparcidos hoy por España los hombres que se han formado en estos tiempos del honor y de la Patria, podemos considerarlos como los más firmes apoyos para este apostolado, por la realización de la gran solución española que entraña un nuevo amanecer en estos momentos de inquietud internacional, de crisis de sistemas políticos, de pasiones y de rencores».

Después prosiguió S. E.: «Si la suprema sabiduría está en ponerse al servicio de la verdad ¿qué más servicio a la verdad y a la sabiduría que esa misión docente, esa obra continuada, esa labor espiri-

tual que desarrolla nuestro Frente de Juventudes? Tarea difícil, casi imposible sería el empeño de querer enderezar los árboles que han nacido anárquicos y torcidos; en cambio, los nuevos plantones atendidos desde sus primeros años presentan sus troncos enbiestos y fuertes, la satisfacción del bosque bien formado de la selva en plenitud.

Esta ha sido durante más de dos lustros la obra del Frente de Juventudes, enderezar en todos los ámbitos de España al joven, al niño español, elevarlo al servicio de una Patria mejor, instruirlo y capacitarlo en el trabajo y en lo social, llevar el espíritu deportivo a las competiciones del trabajo y elevar en todos los sentidos y dimensiones la manera de ser el futuro hombre español. Y creedme, que el mejor servicio que se puede prestar a la paz y a la armonía universal y al destino histórico de nuestra Patria, es esta tarea en buena hora emprendida de unir a los empresarios, a los técnicos y los trabajadores todos de las tierras de España, en esa gran empresa de fundir lo nacional y lo social bajo el imperio del espíritu. ¡Arriba España! (Las palabras del Caudillo fueron acogidas con grandes aplausos y vitores). — Cifra.

Chile y Pakistán...

(Viene de la primera página.) guná de las dos ha conseguido el mínimo de los 40 votos necesarios.

Al repetir la votación para cubrir el puesto de Yugoslavia, Grecia y Rusia Blanca volvieron a obtener, respectivamente, 30 y 26 votos cada una. En la tercera, Rusia Blanca pasó a 30 votos, mientras Grecia consiguió solo 29, mientras que en la cuarta las posiciones no variaron. En una quinta votación se acentuó la ventaja de Rusia Blanca.

En vista de las dificultades para cubrir el puesto, la Asamblea General decidió aplazar la cuestión hasta más adelante.

Empeora la situación en Egipto

(Viene de la primera página.) correspondencia contestar a dicha pregunta. Refiriéndose a la situación en el canal de Suez, el ministro agregó:

«La situación empeora gradualmente a causa de los graves actos de agresión y provocación de los británicos. Esta situación no mejorará hasta que se satisfagan las aspiraciones nacionales egipcias. El Gobierno está preservando con éxito la paz y el orden en todas las regiones del país en que no se encuentran destacadas tropas inglesas. Esto demuestra que los incidentes de la zona del Canal están motivados por un factor: los diarios actos de agresión cometidos por los ingleses».

Después dijo el ministro con relación a las anunciadas maniobras militares británicas en la zona del Canal, que ninguna fuerza armada extranjera tiene derecho a realizar maniobras en territorio de un Estado que ha sido reconocido como independiente, si no la autoriza así la voluntad del pueblo. Calificó tales maniobras militares como un «intento británico de intimidar al Gobierno egipcio». — EFE.

Máquinas de coser Alfa

AVISO

En el vapor «Cabo Menor» hemos recibido máquinas, lo que participamos a todas aquellas clientes que nos las tienen solicitadas.

AGENTE EN CEUTA:
“Casa VICENTE MARTINEZ”. José Antonio, 24.